

Rio2016

Österreichisches
Paralympisches
Committee

Sir Philip Craven bei Pepo Puchs Medaillenfeier

Der IPC-Präsident und der EPC-Präsident gaben dem Österreich-Haus
und dem erfolgreichsten ÖPC-Sportler von Rio 2016 die Ehre



Sir Philip Craven, Hermann Krist, Pepo Puch, John Petersson und Maria Rauch-Kallat (von links)

Fotos: ÖPC / GEPA Kelemen / Fotostudio Badauf

Am Nachmittag hatte Pepo Puch seine zweite Medaille gewonnen. Am Abend wurde der Paralympics-Sieger im Einzel-Dressurreiten, der noch eine Silbermedaille in der Kür draufgesetzt hatte, im Österreich-Haus kräftig und würdig gefeiert. Als hohe Ehrengäste des Abends erschienen der ehemalige britische Rollstuhl-Basketballer und aktuelle Präsident des Internationalen Paralympischen Committees, Sir Philip Craven, und der Präsident des Europäischen Paralympischen Committees, der Däne John Petersson, im Österreich-Haus.



Maria Rauch-Kallat und Sir Philip Craven (links), der IPC-Präsident mit Pepo Puch und dessen 9-jährige Tochter Lou (Mitte), Pepo Puch umringt von Sir Philip Craven, Hermann Krist, Maria Rauch-Kallat und John Petersson (rechts)

Fotos: ÖPC / GEPA Kelemen / Fotostudio Badauf

„Dieses Haus ist ein sehr schöner Ort“, sagte der 66-jährige Engländer, nachdem er von ÖPC-Präsidentin Maria Rauch-Kallat und ÖPC-Vizepräsident Hermann Krist herzlich willkommen geheißen worden war. „Aber ein schönes Haus wird erst dann richtig schön, wenn auch die richtigen Leute drinnen sind. Und die sind heute definitiv da – allen voran der großartige Sportler Pepo Puch.“ Und John Petersson ergänzte: „Das Österreich-Haus ist bei Paralympischen Spielen tatsächlich zu einer großartigen Institution mit viel Tradition geworden. Doch hier versteht man nicht nur vom Feiern etwas: Danke an das Österreichische Paralympische Committee, allen voran an Maria Rauch-Kallat und Generalsekretärin Petra Huber für ihre herausragende Arbeit.“



Großartige Kür von Pepo Puch (links und rechts) - und drei strahlende Gesichter bei der Siegerehrung

Fotos: ÖPC / GEPA Kelemen / Fotostudio Badauf

„Wir Sportler können dankbar sein, dass es das IPC gibt und dass es uns so unterstützt“, sagte Pepo Puch, der erfolgreichste österreichische Teilnehmer an den XV. Paralympischen Sommerspielen in Rio de Janeiro. Dann berichtete er auch von seinem zweiten Jubeltag: „Nach der Kür war ich so müde, dass ich mich hätte hinlegen müssen. So ist das, wenn der Stress plötzlich nachlässt.“ Doch die Freude über die eigenen Leistungen habe ihn wach gehalten. „Ich bin sehr stolz, dass mir das gelungen ist“, strahlte er. „Aber eines darf man nie vergessen: Mein Pferd Fontainenoir ist mindestens so erfolgreich wie ich. Eigentlich müsste es an meiner Stelle hier auf der Bühne stehen.“ Nun, manche Wünsche bleiben selbst bei den Paralympics unerfüllbar...

Noch ein Großkampftag für das ÖPC-Team

Die beiden Silbermedaillengewinner Walter Ablinger und Thomas Frühwirth führen am Freitag gemeinsam mit Wolfgang Schattauer im Staffelbewerb der Handbiker auf dem Straßenkurs von Pontal und kamen als Fünfte ins Ziel. „Wir haben am Vortag schon gewusst, dass es sehr schwierig wird, in die Nähe der Medaillentränge zu kommen“, sagte Ablinger. „Genauso ist es dann ja auch gekommen. Schade, aber mehr war einfach nicht drinnen“, ergänzte Frühwirth. Samstag startet Wolfgang Eibeck (Klasse 4-5) in Pontal im Rad-Straßenrennen (9:45 Ortszeit / 14:45 MESZ). Der Niederösterreicher strebt bei seinen siebenten Spielen seine achte Medaille an.

In der Schwimmhalle im Olympiapark sind am Vormittag Sabine Weber-Treiber und Bronzemedaillengewinner

Andreas Onea in ihren Vorläufen im Einsatz. Weber-Treiber startet über 100 Meter Freestyle (9:48 / 14:48), Onea unmittelbar danach über 200 Meter Lagen (9:52 / 14:52).

Für Segler Sven Reiger geht es in der letzten Wettfahrt der paralympischen Segelregatta darum, seinen Top-Ten-Platz erfolgreich zu verteidigen. Der Freitag verlief für den Burgenländer mit den Plätzen 10 und 13 nicht nach Wunsch.

Saturday Night Fever für Günther Matzinger und Natalija Eder



Wolfgang Eibeck, Günther Matzinger und Natalija Eder (von links) kämpfen Samstag um Medaillen

Fotos: ÖPC / GEPA Kelemen / Fotostudio Badauf

Samstagabend (18:05 Ortszeit / 23:05 MESZ) wird es noch einmal im Olympiastadion ganz heiß für Österreich: Günther Matzinger bestreitet seinen Finallauf über 400 Meter. Der Salzburger Leichtathlet hatte über diese Distanz in London 2012 die Goldmedaille gewonnen. „Das wird vermutlich ein sehr knappes Rennen. Die Konkurrenz ist viel dichter geworden.“

Kurz nach Matzinger (19:41 / 0:41) hat die sehbehinderte Speerwerferin Natalija Eder ihren großen Auftritt im Olympiastadion. Die heute 36-Jährige hatte bei ihrer paralympischen Premiere 2012 in London Bronze gewonnen.

Alle Infos unter www.oepc.at

Das genaue Wettkampf-Programm für Rio und die TV-Übertragungszeiten sind über folgende Links zu finden:

[Wettkampf-Programm auf www.oepc.at](http://www.oepc.at)

[TV-Übertragungszeiten ORF und ORF Sport +](#)

ÖPC-Team für RIO 2016

Kanu:

Markus Swoboda

Leichtathletik:

Mario Bauer, Natalija Eder, Thomas Geierspichler, Bil Marinkovic, Günther Matzinger

Radfahren:

Walter Ablinger, Wolfgang Eibeck, Thomas Frühwirth, Wolfgang Schattauer

Reiten:

Thomas Haller, Michael Martin Knauder, Pepo Puch, Julia Sciancalepore

Rollstuhl-Tennis:

Nico Langmann, Martin Legner

Rudern:

Maria Dorn, Thomas Ebner, Gerheid Pahl, Benjamin Strasser, Steuerfrau Erika Buchinger

Schwimmen:

Andreas Onea, Sabine Weber-Treiber

Segeln:

Sven Reiger

Tischtennis:

Stanislaw Fraczyk, Krisztian Gardos, Egon Kramminger, Doris Mader

Rückfragen & Kontakt:

Raimund Fabi
Jürgen Preusser
Österreichisches Paralympisches Committee
05 9393 20330
presse@oepec.at
www.oepec.at

Audio Files

Das ÖPC stellt Ihnen täglich Audio Files in MP3-Format zum **Gratis-Download** zur Verfügung.

Fotos

GEPA PICTURES (Partneragentur) und **FOTO BALDAUF** (Benutzername: Presse; Passwort: rio16para - gratis bei Nennung ÖPC/Franz Baldauf im Foto Credit) liefern Ihnen aktuell Foto-Material von den Paralympischen Spielen Rio 2016.

Newsletter an KollegenInnen weiterempfehlen
Newsletter abbestellen
Dieses E-Mail wurde mit **BizMail** versendet

Sponsoren



Partner & Ausstatter



Österreichisches Paralympisches Committee | Adalbert-Stifter-Straße 65 | 1200 Wien | Internet: www.oepec.at
Tel. +43 (0)5 9393 20330 | Fax +43 (0)5 9393 20334 | E-Mail: office@oepec.at | ZVR-Zahl: 044323068

Informationspflicht lt. E-Commerce-Gesetz